

日本共産党
江東区議団ニュース
 発行 日本共産党江東区議団
 江東区東陽4-11-28 江東区議会内
 TEL 3647-3651
 FAX 3640-5222
 http://www.jcp-kotokugidan.gr.jp

希望のもてる政治へ

今年もがんばります!

新年おめでとうございませう



築地市場の豊洲移転反対署名を訴える。左から、そえや、きくち、大つき、斉藤、すがや、赤羽目、正保の各区議(東陽町駅)

区議団は昨年、「区民アンケート」の実施など、切実な区民要求を議会で取り上げるとともに、国保料の負担軽減を求める区長要請など、区民の暮らしと中小業者の支援に皆さんと力を合わせて奮闘しました。

そうしたもて、中学1年～3年生の女子を対象に子宮頸がん予防ワクチン無料接種の実施、イ

また、大島地域には特養ホームの増設計画、新砂地域には、区内初となる地域密着型介護施設と認可保育園の複合施設設置が実現。

みなさんと力合わせ切実な要求を
 議会で取り上げ、実現させました

日本共産党江東区議団

いま、長引く不況や雇用悪化に加え、国保料の引き上げなど、社会保障の負担増で区民の暮らしは大変です。住民の暮らしを守る身近な区政の果たす役割はますます大きくなっています。

私たち区議団は、医療や介護の重い負担を減らし、中小企業の支援の拡充など、だれもが希望をもち、安心して暮らせる区政実現に今年もみなさんとご一緒にがんばります。

区政短信

昨年10月、共産党区議団が実施した区民アンケートには、およそ千四百回の回答があり、「暮らし向きを何とか良くしてほしい」という声とともに、公約違反を繰り返す民主党政権に「選挙のときだけ」「民主も自民も変わらない」など批判が寄せられた。▼区政では国保料の毎年の値上げや区立保育園の民間委託など区長提案に何でも賛成の自民、公明、民主によるオール与党体制がずっと続いてきた。▼こうしたなか、共産党は「子どもの医療費無料制度」や「学校耐震化」「小・中学校へのクーラー設置」など区民要求実現に粘り強く取り組んできた。▼アンケートでは「党名を変えたら」の声とともに「共産党にもっと頑張ってほしい」「信念ある党」「住民の声に耳を傾け尊重しようとしている姿に共感」など期待の声が多数寄せられた。「暮らしを良くしたい」という区民の願いが大きく前進するよう今年も全力で頑張る決意です。

